



つくぐみだより

2020年1月 第4号

あけましておめでとうございます

寒さが厳しい季節になりました。冷たい北風にも負けず、マシュマロほっぺをピンク色に染める子ども達の笑顔に、日々癒され元気づけられます。今年も、子ども達の健やかな成長を願い、より楽しく充実したものとなるよう努力していきたいと思います。また、健康管理には、十分気をつけながら保育を進めていきたいと思います。



のんびり お散歩

季節の移り変わりを肌で感じながら、避難車や、ベビーカーに乗ってお散歩を楽しんでいます。「歩きたいお友達～」の呼び掛けに、「はい！」と手を挙げる子も出てきて、最近では避難車よりも歩く事が楽しい様子です。保育士と手を繋ぎ、無理のない距離をゆっくり歩いています。近くの団地内を一周するコースには、あるお宅で飼われている一匹のワンちゃんがあります。子ども達は、そのワンちゃんに会いに行くのをとても楽しみにしていて、ワンちゃんを見つけると「ワンワン！」と呼んでいます。しばらく近くで眺めていると「おいで おいで」と手招きしたり、別れ際には「バイバイ」と手を振ります。「また、会いに来ようね」の声掛けに「うんうん」とうなずく姿がかわいらしいです。これからは、寒さが増していくと思いますが、ポカポカ日差しが感じられる日には「あ～る～こ～♪あ～る～こ～♪」とさんぽの歌を歌いながら、のんびりお散歩を楽しみたいと思います。



食べるの大好き



たくさん遊んだ後は、お楽しみの給食です。「きゅうしょく きゅうしょく うれしいな～♪」と歌に合わせてパチパチ拍手。「早く食べたいよ～！」と待ちきれない様子の子も達ですが、「いただきます」の挨拶で両手をパチンと合わせる姿は、見ていてとても可愛らしいです。

「自分で食べたい」と思う気持ちが、ぐんぐんと出始める時期です。月齢の大きい子達は、スプーンやフォークを手に持ち、一人で食べられるようになってきました。月齢の小さい子達は、保育士に介助されながら、スプーンや手づかみで意欲的に食べようとしています。中には、慣れない食材を嫌がって口から出してしまう子もいますが「モグモグ、ごっくん、おいしいね」などの声掛けを行い、無理なく様々なメニューに慣れさせていっています。これからも丈夫な体作りのために、楽しい給食の時間を大切にしていきたいと思います。



可愛かった クリスマス会

先月行われましたクリスマス会には、全員が元気に参加する事が出来ました。ステージの幕が開いた瞬間、たくさんのお客様を前に、びっくりした様子の子も達でしたが、歌が始まるといつもの調子を取り戻しました。歌に合わせてかわいい手振りや、太鼓叩きを元気に発表することが出来ました。小さな子ども達のがんばりに、大きな拍手を送りたいと思います。保護者の皆様から、連絡ノートを通し、たくさんのご感想を頂きましてありがとうございました。来年度のクリスマス会も、是非楽しみにしていただきたいと思います。

